



CAMPAÑA “**LUZ DE ESPERANZA**”

Todos los domingos de mayo a partir de las 12:00 en la Iglesia de La Purísima

El **Jubileo de la Esperanza 2025** busca inspirar esperanza y solidaridad en medio de las dificultades a las que se enfrenta el mundo. La **Unidad Pastoral del Centro Histórico de Salamanca** quiere compartir con todos los hombres y mujeres de buena voluntad esta oportunidad con motivo de este año jubilar: **hacer LUZ de la ESPERANZA**. Es esa Luz que nace de la Pascua y que queremos que llegue a nuestros hermanos de Banikoara, en Benín, para que ellos también sean auténticos portadores de Esperanza. Y vamos a hacerlo realidad de una manera práctica, a través de la campaña **“LUZ DE ESPERANZA”**, en comunión con la *Fundación Vida Para Todos* a través de nuestro proyecto **LUZ PARA BENÍN**.

La **FUNDACIÓN VIDA PARA TODOS** es una ONG sin ánimo de lucro radicada en el norte de Benín que presta apoyo a los colectivos más desfavorecidos en tres ámbitos diferentes: la educación, la salud y la promoción de la mujer. Fundada en 2005 por Teodoro Soumé, sacerdote beninés que mantiene una estrecha relación con nuestra ciudad de Salamanca y, más en concreto, con nuestras parroquias.

En el año 2017, y por iniciativa de **la Unidad Pastoral del Centro Histórico de Salamanca**, la *Fundación Vida para Todos* puso en marcha el Proyecto **LUZ PARA BENÍN**. Sin saber entonces muy bien hasta dónde podía llegar aquel sueño, nuestro compromiso fue firme y leal con Teodoro y su Fundación: le prometimos que podía contar con nosotros para llevar adelante ese proyecto. Y así fue: aquel sueño se ha ido convirtiendo poco a poco en una realidad demostrada y concreta. Aquel compromiso sigue vigente, fiel a aquella promesa que le hicimos a Teodoro hace ya ocho años.

¿Qué es *LUZ PARA BENÍN*?

Es una escuela de educación técnica y vocacional para la formación profesional en electricidad que aboga por la excelencia. Está ubicada dentro del complejo sociosanitario “*Sounon Gaya*”, de Banikoara. Desde su inicio, está financiada por la Unidad Pastoral del Centro Histórico de Salamanca y coexiste con otros proyectos financiados por la Fundación Alaine, el municipio de Munguía y el programa ZEDAGA.

Es un proyecto con vocación de transformación social, que persigue mejorar la vida de la población del norte de Benín a través de la formación de sus propios hijos. “**Transformación**” significa pasar de menor a mayor calidad de vida: esto es lo que busca este proyecto para los habitantes de Banikoara y sus alrededores.

Desde su puesta en marcha en 2017 hasta hoy, el proyecto LUZ PARA BENIN, ha puesto en el mercado laboral a 145 electricistas titulares del **CQM** (Certificat de Qualification aux Métiers), de los cuales al menos 10 han podido ya acceder al **CAP** (Certificat d'aptitude professionnelle), permitiéndoles pasar al segundo ciclo.

De comenzar como un simple taller de formación eléctrica, dando acceso al CQM, el taller creció en importancia y evolucionó hasta convertirse en una escuela de formación:

- 2017-2020: **Taller de formación CQM**
- 2020-2023: **Escuela de Formación de Pregrado**
- 2023-2024: **Escuela de Postgrado**

Estas etapas en la evolución del proyecto muestran su importancia. **LUZ PARA BENIN ya puede presentar oficialmente a sus estudiantes a los exámenes oficiales CQM, CEAP y DEIT, incluso con la posibilidad de ingresar en la universidad.**

El proyecto evoluciona de acuerdo con la demanda real de la población, la propia capacidad de aprendizaje de sus alumnos y la disponibilidad económica en cada momento.

Podemos afirmar que, ocho años después, **Luz para Benín** tiene un presente consolidado y que es un éxito, porque representa una oportunidad para todo el departamento de Alibori (Banikoara) y parte de Atakora, ya que es el único centro formativo que existe -por el momento- en todos sus alrededores.

Evolución del número de alumnos y alumnas desde su inicio:

CURSO ESCOLAR	CHICAS	CHICOS	TOTAL
2017-2018	2	9	11
2018-2019	4	20	24
2019-2020	6	31	37
2020-2021	7	18	25
2021-2022	6	15	21
2022-2023	3	7	10
2023-2024	2	10	12
2024-2025	1	19	20

¿Cómo se financia LUZ PARA BENIN?

Como se ha indicado anteriormente, la financiación del proyecto se ha hecho -y se sigue haciendo- a través de la ***Unidad Pastoral del Centro Histórico de Salamanca*** (parroquias de La Purísima, San Sebastián y San Martín-San Julián). Existen múltiples formas de colaborar: mediante la aportación de cuotas periódicas, donativos puntuales, colaboración económica en colectas y otras actividades (campañas, mercadillos, conciertos...).

La ***Fundación Alaine***, estrecha colaboradora de la ***Fundación Vida Para Todos*** desde hace quince años, pone a nuestra disposición su infraestructura para hacer llegar de una forma rápida y eficaz todos los donativos recaudados sin ningún tipo de gasto ni comisión, asegurando que hasta el último céntimo recaudado llega íntegramente a la ***Fundación Vida Para Todos*** y es puesto a disposición del proyecto ***Luz para Benín***. La ***Fundación Alaine*** está reconocida y legalmente registrada, de manera que las aportaciones que se hacen a través de su canal están sometidas al régimen fiscal que permite la desgravación del donante en el IRPF, según lo establecido en la legislación vigente.

Cuenta corriente para donativos: **ES86 0182 6550 4902 0170 1207**. Importante: para poder obtener la desgravación fiscal reconocida por la ley será necesario enviar copia del justificante de la transferencia y los datos fiscales del donante (Nombre y Apellidos, NIF y dirección fiscal) a la dirección de correo luzparabenin@gmail.com

"Si se ofrecen oportunidades todos los niños, de forma independiente a su condición social, pueden conseguir las mismas metas"

(Teodoro Soumé)